



FEVRIER DEVANT TA FACE 22 (JOUR 8)

CULTE DOMINICAL DU 6 FEVRIER 2022

NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX -76-

Pardonne-nous nos offenses...

Mathieu 6 : 12, 18 : 21-22 ; Luc 17 : 3-5 ; 1 Rois 17: 1 ; 1 Rois 19 : 1-4

Frère Maurice MWEHU, Pasteur

Nous avons parlé de la foi augmentée, cette foi folie d'Elie, audacieuse qui ouvrit et ferma les cieux, qui lui permit de se présenter devant Achab...

Nous avons besoin de cette foi dans notre vie d'enfants de Dieu, alors cherchons cette foi augmentée pour ne pas quitter la terre sans laisser des traces. La foi a déjà attaché des hommes à Dieu, qui sont allés au paradis sans laisser des traces à l'instar du brigand sur la croix. Le salut est toujours devant nous, à nous de le saisir. Retenons cette vérité pour tous ceux qui ont la foi en Christ : il est facile pour eux d'aller au ciel que de vivre sur la terre. La foi est difficile à vivre sur la terre que de nous amener au ciel. Jésus le savait et les apôtres après l'avoir compris, lui demandèrent la foi augmentée.

Plusieurs ont abandonné la foi car c'est sur la terre qu'il y a toutes ces choses difficiles qui secouent nos quotidiens. C'est ainsi que nous avons besoin de cette foi augmentée.

La foi augmentée était demandée au Seigneur par les apôtres pour être capables d'accorder au frère le pardon difficile.

En cette matière, nous n'avons jusque-là considéré que la place du frère offensé et celle du frère offensant.

Soyons humbles, le pardon du péché passe par l'humilité.

Comment réagissent ceux du monde qui voient ces frères offensant et offensé se pardonnant mutuellement ?

Nous sommes traités d'insensés, d'idiots par le monde en adoptant cette attitude de toujours pardonner car cela le dépasse ; et, cette "idiotie" Jésus l'appelle l'AMOUR (Jean 13 : 35).

Quand nous péchons, une seule attitude pour nous est celle de demander pardon. La Bible, ne dit-elle pas que le juste tombe 7 fois et 7 fois, il se relève (Proverbes 24 : 16). Il n'y a pas de pardon de péché sans amour.

Le sommet de l'amour, c'est mourir pour que l'autre soit sauvé; supporter l'autre pour qu'il ne perde pas le salut. Quand nous atteignons ce niveau de pardon, nous devenons disciples de Jésus.

Le monde ne connaît pas ce genre de pardon.

L'amour est patient, bon, ...1 Corinthiens 13 : 5-7. Nous avons besoin de cet amour pour pardonner à un frère, le sauver ainsi. Christ a accompli cet amour pour nous en mourant sur la croix. L'amour du Christ nous a supportés par conséquent, nous devons nous supporter malgré nous.



Triste est de constater que ce que nous vivons ou manifestons comme amour n'est que pure flatterie, pure hypocrisie. Jésus nous a témoigné de son amour quoique nous n'en sommes pas dignes.

Comment nous pardonner nous-mêmes si nous manquions l'amour ?

Aimer son prochain comme soi-même, nous recommande la Bible dans Luc 10 : 27.

Avons-nous cet amour ? Qu'il n'en soit pas ainsi au milieu de nous ; l'amour restera éternellement. Nous nous attachons plus aux choses éphémères qu'aux choses éternelles dont nous recommande Dieu.

Le système du monde nous pousse à négliger les autres frères : chacun pour soi, Dieu pour tous ; pour Jésus, nous vivons pour les autres.

L'amour couvre une multitude de péchés ; en nous pardonnant, nous devenons une famille soudée et solide. L'amour se sème, c'est un fruit. Tous ceux qui aiment sont à leur tour aimés.

Aujourd'hui, la confusion aux yeux du monde est qu'on ne sait pas qui est chrétien et qui ne l'est pas. Le seul signe pour nous chrétiens est de nous pardonner, cela nous démarque du monde.

Jésus avait fait la différence entre son disciple gagné à la croix parmi les deux brigands et ceux qu'il avait lui-même préparés pour parcourir la terre afin de le témoigner.

Au premier, suite à sa foi et à sa demande, Jésus lui promet immédiatement le paradis, alors qu'au deuxième, en plus du paradis, il leur assura la foi augmentée par la venue du Saint-Esprit dont ils seraient baptisés.

Pour confirmer cela, la foi en Jésus nous amène au paradis, mais pour vivre sur la terre nous avons besoin de l'équipement dont la foi augmentée en fait partie. Cet équipement nous permet d'affronter les Jézabel, les Achab, les frères à pardonner ... Cette foi augmentée, qui fait de nous des chrétiens puissants en autorité, nous en avons besoin.

Nous sommes des soldats en guerre. Quand Dieu nous confie une mission, il nous dote d'un équipement approprié. Aucun militaire ne peut être enrôlé à ses propres frais, nous enseigne le monde.

Nos connaissances, nos zèles, nos savoir-faire... sans le baptême du Saint-Esprit sont sans impact.